

ANNEMASSE

ANNEMASSE

À Noël, sapins et tapis rouges devant tous les commerces

Les adhérents d'Annemasse Commerces, l'association qui a pour vocation d'animer le centre-ville, se sont réunis en assemblée générale cette semaine. Bien décidés à relancer la machine des manifestations, à commencer par la période de Noël.

Sur les 72 adhérents que compte Annemasse Commerces, ils sont une trentaine à s'être réunis au cinéma Studio 6 en cette mi-novembre. On sent la reprise timide. Pour autant, les membres de l'association ont envie d'en découdre maintenant que c'est permis, tant que c'est permis...

Pour l'heure, un seul mot d'ordre : cap sur Noël. « Dès le 1^{er} décembre, nous allons proposer un kit de Noël pour qu'on ait une dynamique et une identité commune en centre-ville. Ainsi, tout le monde aura son sapin, ses décorations et son tapis rouge devant sa boutique », déroule le président Sébastien Lesage. Et quand il dit tout le monde, c'est tous les commerçants du centre. « On a 110 kits. Le but c'est d'en donner même aux non adhérents pour que ce soit bien garni, y compris les rues moins centrales. L'an dernier, avec 7 000 euros, on avait illuminé la place Deffaugt. Avec

le même budget cette année, on va offrir tout cela à 110 commerces, se félicite Sébastien Lesage, et le travail d'illumination reviendra totalement à la ville ».

Décembre 2021 sonnera aussi, et enfin, le grand retour du marché de Noël, privé d'existence à cause de la crise toujours. Un village gourmand prendra place sur la terrasse de Maître Kanter, orchestré par Côté Annemasse, l'autre asso de commerçants, émanation de l'Agglo, qui s'occupe, elle, de mettre en avant le territoire. Deux associations, deux compétences.

Une fois refermée la page de Noël, en 2022, Annemasse Commerces reprendra le fil de ses animations : fête de Pâques, les roses pour la Fête des mères, la fête du commerce le samedi 18 juin.

Enfin, dans un an pile, samedi 19 novembre, l'association espère mettre en place son grand loto de commerçants. « C'était mon idée en tant que président, mais on a été contraint de le reporter trois fois... » regrette le pâtissier chocolatier.

C.M.

Jeudi 9 décembre, prochain JAC (Jeudi apéro des commerçants) qui se tiendra sur le Village gourmand place de l'hôtel de ville. En janvier 2022, l'association changera de présidence.



Les membres d'Annemasse Commerces autour de leur community manager lors d'un précédent JAC (Jeudi apéro des commerçants) il y a un peu moins d'un an. Les fameuses rencontres conviviales ont pris du plomb dans l'aile, elles aussi, avec la Covid. Photo Jérémy DUMAS

La course des garçons de cafés reviendra chaque premier samedi d'octobre

Dernière animation en date d'Annemasse Commerces, la relance de la fameuse course des garçons de café. Elle a eu lieu le 9 octobre et une vingtaine de cafetiers et de commerçants ont participé à la course. Au vu de son succès populaire, l'association des commerçants a décidé d'en faire un véritable rendez-vous. Dorénavant, elle aura lieu les premiers samedis d'octobre de chaque année. « On retrouvera la course officielle avec les restaurateurs et bistroitiers, et une partie plus festive, déguisée, ouverte à tous les commerçants » indique Sébastien Lesage.



Les gagnants aux côtés du président d'Annemasse Commerces Sébastien Lesage et du maire Christian Dupessey. Archives photo Le DL/P.F.